



BIBLIOGRAFIA

BAINVEL, S. J.: *El Inmaculado Corazón de María*.—Biblioteca y Documentación. Valencia, 1949, 330 págs; 25 ptas.

Delicado estudio de la Santísima Virgen bajo los diversos títulos que ostenta María, con el que se llega al conocimiento más íntimo de tan excelsa Madre. Aconsejable para todos los lectores piadosos que posean cultura religiosa.

BROWN, Rose: *Aventuras de dos niños en el Amazonas*.—Editorial Peuser, S. A. Buenos Aires, 1946, 284 págs.; 24 pesetas.

Aprovechando el viaje de dos hermanitos, niño y niña, con sus padres, desde Río de Janeiro a Manaos, la autora da algunos detalles descriptivos de los paisajes, historia y costumbres de los lugares que visitan. Acompañan bellas ilustraciones. Puede dejarse a las Flechas.

KINGSTON, W. H. G.: *El joven rajá*.

Esta narración fantástica e inverosímil se desarrolla en la India. Por su amenidad y por su limpieza moral se puede recomendar a las Flechas Azules.

WALLACE, Egdar: *El misterioso Kupie*.—Colección Misterio. Barcelona, 104 págs.; 5 ptas.

El misterioso personaje que se esconde bajo el pseudónimo de Kupie no es sino un estafa-

dor, jefe de una banda que se dedica al chantaje, hasta que es descubierto por la policía. Muy entretenida por la diversidad de personajes y aventuras. Pueden leerla todas.

ARMENTIA, Francisco S. M.: *Mi primera comunión*.—Editorial Perman. Madrid, 1948, 151 páginas; 14 ptas.

El autor, profundo conocedor de los niños, ha escrito este libro con el fin de prepararles en forma sencilla y amena a este acto tan importante. El libro tiene una introducción dedicada a los sacerdotes, padres y catequistas que hayan de adoctrinar las almas infantiles, y luego explica en 47 lecciones, destinadas a los niños, las fórmulas de memoria, lecturas, poesías, cantares, etc., con toda claridad. Acompañan grabados, que hacen el libro sumamente atractivo.

SOLER, Monseñor Mariano.: *Catolicismo y protestantismo*.—Editorial Difusión. Buenos Aires, 1945, 242 págs.; 10 ptas.

Este tratado está destinado a combatir los ataques del protestantismo en cuanto éste tiende al libre examen, el cual destruye el dogma y la moral y destaca la suprema jerarquía de la Iglesia Católica, por ser la verdadera, y se relatan todas las calumnias y prejuicios protestantes. Escrito con claridad y de fondo interesantísimo, es libro recomendable para todos.